

# Ein modernes Schiff zum Jubiläum

FAOUG

Die Segel- und Motorbootschule Seegang.ch in Faoug kauft sich zum 10-Jahr-Jubiläum ein neues Segelschiff. Geliefert wird dieses von einer ortsansässigen Werft.

Ein moderner, stabiler Rumpf, der leicht ins Gleiten kommt, und ein beschwerter Tiefkiel, der für eine hohe Geschwindigkeit sorgt, ohne dass Abstriche bei der Sicherheit oder dem Komfort nötig sind: Das zeichnet das Segelschiff First 24 des französischen Bootbauers Bénéteau aus. Genau dieses Schiff leistet sich die Segel- und Motorbootschule Seegang.ch mit Sitz in Faoug aus Anlass ihres 10-jährigen Bestehens. Ausgestattet wird die Schule von der Bootswerft Jack Beck, die ihren Sitz ebenfalls in Faoug hat und als Generalim-



Die First 24 wird künftig auch über den Murtersee segeln.

Foto: zig

porteurin für Bénéteau-Segelschiffe für die Westschweiz fungiert. Über diese Zusammenarbeit informieren die Segelschule und die Bootswerft in einer gemeinsamen Medienmitteilung.

Aufgrund ihrer ausgezeichneten Eigenschaften für das Segeln bei Leichtwind und dank ihrer hohen Stabilität bei stärkerem Wind deckt die First 24 das gesamte Wetterspektrum auf dem Murtersee ab, schwärmt Andreas Frutig, der Inhaber der Segelschule Seegang.ch, in der Mitteilung. Dies seien die Hauptgründe, weshalb sich die Segel- und Motorbootschule für dieses Schulschiff entschieden habe. «Die neue First 24 richtet sich an Seglerinnen und Segler, die ein einfaches Handling und Fahrkomfort in einem Boot suchen», lässt sich derweil Chantal Curtat, Verkaufsführerin bei Jack Beck, zitieren.

ko